

Cuando echaron a la puta calle a los que no pudieron pagar la hipoteca, no dije nada porque yo no tenía hipoteca.

Cuando suprimieron la asistencia sanitaria universal dejando fuera a los inmigrantes, no dije nada porque yo no era inmigrante.

Cuando los desempleados hambrientos empezaron a buscar comida para sus hijos en los cubos de la basura, no dije nada porque yo no era desempleado ni pasaba hambre.

Cuando suprimieron, ya sin rubor, los Derechos y Libertades de ámbito público, no dije nada porque ya estaban desde hace tiempo suprimidos de facto.

Cuando finalmente me toque a mi no quedará ya nadie para decir nada.

¿HASTA CUANDO NO HARAS NADA?

¡ORGANIZATE Y LUCHA!



IBERIAR FEDERAZIO ANARKISTA
(Euskal Herria)
FEDERACIÓN ANARQUISTA IBÉRICA

